

BHAYANGKARA

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 6, 2024 - 08:40



Aiptu Kusnan Unit Samapta Polsek Parakansalak
-6°47'52", 106°42'33", 626,4m
05/06/2024 22:16:23

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan Patroli Biru atau Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Parakansalak.

Kegiatan patroli dipimpin oleh Kanit Samapta, bersama Ka SPK dan anggota regu piket, yaitu Aiptu Kusnan dan Brigadir Prima Anugrah. Patroli ini menyoar berbagai potensi gangguan kamtibmas, termasuk pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), penyalahgunaan narkoba, aktivitas geng motor, premanisme, penggunaan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, serta tindak pidana lainnya.

Selama patroli, para petugas melaksanakan berbagai kegiatan, antara lain:

1. **Patroli Malam:** Petugas mengawasi daerah-daerah yang rawan terjadinya gangguan kamtibmas, terutama kejahatan C3 (curat, curas, curanmor). Mereka juga memantau potensi penyalahgunaan narkoba, aktivitas geng motor, dan premanisme.
2. **Pengawasan Knalpot:** Patroli juga fokus pada pengendara yang menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, yang seringkali mengganggu ketertiban umum.
3. **Monitoring Bencana Alam:** Selain mengantisipasi tindak pidana, patroli juga melakukan monitoring potensi bencana alam di wilayah tersebut. Petugas siap menindaklanjuti laporan masyarakat terkait gangguan kamtibmas atau bencana alam.
4. **Himbauan Kamtibmas:** Petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya gangguan kamtibmas.

Kapolsek Parakansalak menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berusaha untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan rasa aman. Patroli Biru ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya preventif kami dalam mencegah tindak kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya," ujarnya.

Kegiatan patroli malam ini berjalan lancar dan situasi di wilayah hukum Polsek Parakansalak tetap aman dan kondusif. Polsek Parakansalak akan terus menggiatkan patroli rutin dan berbagai langkah preventif lainnya untuk memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.